

## Lembar Persembahan

Dalam pengerjaan Tugas Akhir ini, banyak sekali pihak yang telah memberikan kekuatan, dukungan, keyakinan sehingga pada akhirnya Tugas Akhir ini dapat diselesaikan dengan baik. Sehingga pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih kepada :

1. Allah SWT, segala puji bagi-Nya yang telah mencurahkan rahmat dan hidayahnya hingga saat ini tercurah nikmat yang berlimpah berupa kesehatan yang terjaga, rejeki yang lancar, waktu yang lapang, muda yang produktif, hidup yang berwarna penuh cinta kasih dan cita yang tercapai.
2. Rasulullah Muhammad SAW yang telah memberi panutan dan inspirasi kepada umat islam diseluruh dunia
3. Bapak dan Ibu, atas kasih sayangnya selama ini, merawat dan membesarkanku dengan sabar dan ketulusan. Takkan habis kata terucap dan berhenti menulis untuk menggambarkan betapa besar pengorbanan kalian. Adi janji bakal jadi anak yang baik dan selalu membuat kalian bangga dunia akhirat. Doa Adi selalu menyertai kalian.
4. Adikku, Moh. Firman Adi Bentito. Terima kasih selama ini telah menjadikan hari-hari ini begitu ceria dan tak pernah kesepian. Jadilah pria yang lebih hebat ya dari kakakmu ini dan tetap berbakti kepada kedua orang tua kita.
5. Ibu Warih Maharani, ST., MT., selaku pembimbing I yang selalu sabar membimbing, memotivasi, memberikan kemudahan penulis hingga bisa menyelesaikan Tugas Akhir ini.
6. Ka Bayu Munajat, ST. selaku pembimbing II yang selalu meluangkan waktu dan memberikan senyum tulusnya setiap kali bimbingan.
7. Nur Kartika Soffiany, Sahabat yang selalu ada di setiap suka dan duka. Aku tidak bisa mendeskripsikan dengan jelas, kamu menjadi dokter saat aku sakit, menjadi psikologi saat aku terjatuh, menjadi guru saat aku tidak tahu, menjadi supporter saat aku bertanding, menjadi apapun kamu, kamu selalu ingin memberikanku yang terbaik.
8. Teman-teman Intrinsic yang selalu menemani selama masa masa perkuliahan Sutris, Rahmat, Raja, Rodez, Ano, Fikri, Andre, Citra, Dzaki, Okie, Asa, Peter, Taufik, Abdul, Alfa, Micko, Bagoes, Lukman, Bayu, Irfan, Wirya, Wira, Fauzan, Yuricho, Ramen, Kunta, Fajar, Yogi, Rama, Kendy, Andrian, Dayen, Dian, Dinda, Nadiya, Amalia, Rizka, Delfi, Eva, Nadia, Bening, Marista, Ditari, Fadhila, Widi, Ana, Fatma. Kalianlah yang menyambutku saat pertama kali masuk dan mengantarkanku saat terakhir masa kuliahku. Tanpa kalian, aku tidak akan sampai ketitik ini. Kuliah, praktikum, tugas yang berat semuanya terasa ringan karena kalian. Bersama, kelas kita banyak mendapatkan penghargaan karena kekompakan kita. Disini pula aku menemukan tim Sequential NIM456, Batangan Hitam, dan masih banyak lagi. Semoga semua tali yang pernah kita rajut bersama bisa menjadi simpul yang indah dan kuat.
9. Teman-teman DMC Ceria (Abe, Ade, Esty (Aslab 2012) yang udah banyak banget membantu dalam segala hal, bersama kalian masa aslab setahun tak terasa berlalu tetapi kenangan yang ada akan tinggal dihati sampai waktu yang tak berujung), (Dea, Tia, Anita, Zulmi (Teman seperjuangan TA) yang membantu dalam menyelesaikan tugas akhir ini hingga akhirnya selesai),

(Thami, Ayu (Tim Miners Muda) bener-bener tim yang solid. Tidak ada "saya" dalam tim ini,tapi "kita". Seneng, sedih, berat, cape, berkorban waktu dan tenaga, putus asa, bingung, kaget, lucu, canda tawa, tangis semuanya campur aduk dan rasanya ingin selalu bersama terus pas itu, selalu ingin terulang lagi masa-masa itu sekarang dan nanti), Firman, Gugun, Adam, Thalita, Nilam, Prita, Monic, Nana, Aibar, Azet, Shelby, Doni, Adib, Erwin, Lia, Ila, Vinca, Alif, Trushti, Elis, Mba Intan, Ka Rendra, Mba Prima, Mba Olfrit, Kak Ucup, Mba Dewi, Mba Okti, Ka Fauzan, Ka Arga, Ka Donni, Ka Ahkam, Ka Ega, Ka Eggi, Ka Rian, Mba Ika, Mba Tika, Mba Zizah, Mba Renna, Mba Devi, Mba Awal, Mba Anita, Mba Lily, Mba Yuke, Mba Nia. Ada diantara kalian serasa ada ditengah sebuah keluarga yang hangat, menyenangkan dan tidak pernah merasa kesepian.

10. Teman-teman kos yang sering aku repotkan, Teman KP dan Geladi yang sama sama merasakan manis pahitnya dunia kerja ,Teman Mentoring yang saling mengingatkan untuk tetap dijalan-Nya,Teman Organisasi di Sentra Kegiatan Islam(SKI) yang mengenalkan betapa indahnya islam dan ukhuwah,Teman di UKM Tennis Lapangan yang sudah berbagi teknik bermain tennis,Teman di IMAscITTelkom yang mengenalkan betapa berartinya marketing dalam hidup kita, Teman UKM Daerah Brebes,Tegal,Slawi(BTS) yang selalu membuat serasa dikampung kita sendiri walaupun ada diperantauan.
11. Dan terakhir,untuk semua teman yang tak bisa disebut satu persatu termasuk juga kamu yang sedang membaca ini,semoga Allah tetap menjaga tali pertemanan kita sampai kapanpun. Aku bahagia pernah mengenal kalian.